

Ein paar Erinnerungsfotos von den multimedialen Vorträgen zu MYTHOS ODYSSEE - Präsentatoren Christian Haidinger & Gerhard Nagy



Vortrag für ÖSV und Yachtrevue in Wien am 21. Jänner 2014 im Restaurant „Das Heinz“ !

Vortrag beim Württembergischen Yacht-Club am 18. Februar 2014 in Friedrichshafen -  
vlnr: Christian Haidinger, WYC-Präsident Dr. Ekke Diesch, Gerhard Nagy, WYC-Vorstand Wilfried Wesener (der ja auch ein recht aktives YCBS-Mitglied ist).



Christian Haidinger schreibt dazu:

Wir hatten einen tollen Abend beim WYC in Friedrichshafen, mind. 60 Besucher. Mit dabei: WYC-Präsident und Olympissieger Dr. Ekke Diesch, sowie ÖSV Präsidiumsmitglied Wolfgang Mähr vom Yachtclub Bregenz, der sich den Besuch nicht nehmen ließ. Viel Applaus und Lob auch für die Internetberichte, welche von WYC-Seglern in breiter Front mitverfolgt wurden. Wir sind bis 24:00 Uhr mit Präsident Diesch und Wilfried Wesner zusammen gesessen und haben fachgesimpelt. Nachfolgend ein paar weitere Bilder vom WYC-Besuch.

Das schnelle Email-Bild aus Langenargen am Bodensee - Wilfried (rechts) zeigt Gerhard (links) und Christian (hinter dem iPad) einen seiner Wirkungsbereiche. Die App Navionics Europe HD sendet gleich für Google Earth die Aufnahme-Position zur Darstellung mit.



Wilfried Wesener ergänzt:

Die 2 Bilder vom Hafen in Langenargen bzw. Kressbronn zeigen die Marina Ultramarin und die Flotten der Fa. Wassersport Schattmaier, bei der ich nebenbei noch arbeite. Ich freue mich schon Euch beim YCBS-Cup wieder zu sehen.

Schöne Grüße vom Bodensee  
Wilfried





Wilfried und die beiden Irrfahrer mit ihrer mythologischen Geschichte auf der Leinwand!



Bei ÖSV und Yachtrevue in Wien: Ein herzliches und prickelndes Danke für die Vortragenden - und die erste Vorstellung eines neuen Projektes !



Die Vortragenden zu Besuch bei der Yachtrevue in Wien - hier zusammen mit Redakteurin Judith Duller-Mayrhofer



Am 7. Februar 2014 zu Besuch bei Trend Travel & Yachting in Kirchbichl - Seniorchef Albert Grassl begrüßt Vortragende und Gäste



Klara Grassl als charmante Gastgeberin und Versorgerin mit durststillenden Getränken



Christian Haidinger stellt das Odyssee-Buch vor und steigt in den Vortrag ein



Ausgezeichnet versorgt bei Trend Travel & Yachting - die Vortragenden in bester Laune



Gerhard Nagy in Präsentation - Einleitung in die Thematik Odyssee



Beim YCA in Wien am 11. Februar 2014 - zusammen mit Jürgen Prapotnik (links)



Die Vortragenden zusammen mit einigen YCA-Vorständen in Wien



Der Vortragsbesuch auf Einladung des Römermuseums im deutschen Güglingen am 18. Oktober 2014 im großen Rathaussaal durch Christian Haidinger und Gerhard Nagy. Hier ein paar Eindrücke von der Stadt und von der Präsentation:



Gerhard Nagy schreibt dazu:

*Christian und ich waren Samstag/Sonntag in Güglingen, wo wir am Abend unsere Multimedia-Show „Mythos Odysseus“ zeigten. Alle Anwesenden waren sehr interessiert und begeistert.*

*Am Samstag fahren wir um 08:30 in Ranshofen los und erreichen samt einer halben Stunde Pause um 14:30 Uhr unser Ziel. Wir wurden*



herzlichst empfangen. Herr Enrico Gennaro mit seinem Stab lud uns gleich zu Kuchen und Kaffee ein. Anschließend bauten wir im neuen Rathaussaal unser Equipment auf und danach bezogen wir das Hotel. Mit tollen Unterlagen (Stadtplan, Kunstwerkführer etc.) von Güglingen besichtigten wir kurze Zeit später die interessante Kleinstadt. Wir waren echt begeistert, wie schön diese renoviert wurde und mit welcher Liebe fast an jedem Gebäude bzw. im Umfeld mehr als fünfzig Skulpturen und Kunstwerke zu besichtigen sind. Vor lauter suchen und bewundern dieser Werke und dem anschließenden Gang durch das Römermuseum übersahen wir die Zeit und mussten schnell zum Umziehen, damit wir noch rechtzeitig vor dem Vortragstermin im Rathaussaal waren. Für ein Abendessen hatten wir keine Zeit mehr.



Der Vortrag lief gut und viele interessierte Besucher stellten in der Pause Fragen, die wir gerne beantworteten. Hinterher waren noch alle zum Ausklang ins Museum eingeladen. Der Abend endete spät mit einem ausgezeichneten Museumswein und das alles ohne Abendessen. Im Hotel angekommen entschlossen wir uns, nichts mehr zu essen. Mit knurrendem Magen gingen wir ins Bett, der Schlaf erlöste uns vom Hunger.

Am Sonntag nach dem Frühstück ging es wieder nach Hause, wo wir um ca. 14:00 Uhr ankamen.

Herr Enrico Gennaro vom Römermuseum Güglingen mit den Odyssee-Vortragenden Christian Haidinger und Gerhard Nagy